

# VIETNAM CLÁSICO Y EXTENSIÓN A CAMBOYA

Desde

2.595 €

# **ITINERARIO:**

Día 1 - MADRID - SAIGÓN

Presentación en el aeropuerto y vuelo con destino a Saigón. Cena y noche a bordo.

Día 2 - SAIGÓN (35 Km)

Llegada al aeropuerto de Saigón. Excursión de medio día al Mercado de Ben Thanh, La Casa de la Ópera (visita exterior), Vieja Ocina de Correos, Catredral de Notre Dame y al Ayuntamiento (visita exterior). Traslado al hotel, Cena y alojamiento.

Día 3 - SAIGÓN - HUE

Desayuno en el hotel. Tiempo libre. Almuerzo en restaurante. A la hora acordada, traslado al aeropuerto de Saigón para tomar el vuelo a Hue. Llegada y traslado al hotel. Opcionalmente, visita a Cholon, My Tho y Delta del Mekong. Cena y alojamiento.

#### Día 4 - HUE - HOI AN (126 Km)

Desayuno en el hotel. Salida para comenzar con la visita al Palacio Imperial (entrada incluida). Fue desde aquí desde donde los emperadores de la dinastía Nguyen gobernaron Vietnam hasta 1945. Si entramos a la ciudadela a través del puente de piedra se puede ver el Palacio de Thai Hoa, un lugar muy importante donde se celebraban las recepciones ociales y otras ceremonias de la corte. Las ostentosas columnas que sostienen su techo están lacadas y tienen incrustaciones de oro. Detrás del Palacio de Thai Hoa hay un par de salas más pequeñas que los mandarines utilizan para prepararse para las ceremonias de la Corte. Almuerzo en restaurante local. Traslado por carretera hacia Hoi An. Llegada al hotel. Cena y alojamiento. Opcional Paseo en barco por el Río de los Perfumes y Tumbas Reales.

## Día 5 - HOI AN (10 Km)

Desayuno. Visita al barrio antiguo de Hoi An, al Museo de Historia, al Salón de Asamblea de la Comunidad China, al puente japonés cubierto y a la antigua casa histórica (Paseo a pie). Hoi An es una pequeña ciudad situada en un estuario natural, que forma el río Thu Bon a su llegada al mar. Declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, es sin duda para muchos, la ciudad con más encanto y belleza del país. Almuerzo en restaurante local. Tarde libre. Opcionalmente visita a Ba Na Hills & Puente de Oro. Cena en el hotel y alojamiento.

#### Día 6 - HOI AN - DANANG - HANOI (30 Km)

Desayuno. A la hora acordada, traslado al aeropuerto de Danang para tomar el vuelo a Hanói. Llegada al aeropuerto de Hanói.

Almuerzo en restaurante. Por la tarde, visita al Templo de Ngoc Son (entrada incluida) en el Lago Hoan Kiem, considerado

de los más hermosos de Hanói. La pequeña isla en el centro del lago es el templo de Ngoc Son (Montaña de Jade), fundado en el S.XVIII y dedicado al académico Van Xuong, el General Tran Hung Dao y a La To. Se accede al puente a través del puente de madera construido en 1885. Visita al Templo de la Literatura (Van Mieu) es un agradable refugio en las calles de Hanói. Visita a la Pagoda de un Pilar, fue construida por el emperador Ly Thay Thong alrededor del año 1049. La estructura que podemos ver en la actualidad es una reconstrucción. Paseo en triciclo de una hora. La ruta le llevará por todo el casco antiguo de Hanói y a los puntos de interés histórico y cultural del centro de la ciudad. Paseo en ciclo incluido. Cena en restaurante. Alojamiento.

#### Día 7 - HANÓI - HALONG (172 Km)

Desayuno. Salida por carretera hacia la espectacular Bahía de Halong. Por el camino podremos contemplar el Delta del Río Rojo y el magníco paisaje de los campos de arroz, tan típicos de este país. Llegada a la Bahía de Halong y embarque en el Junco elegido. Almuerzo a bordo del barco e inicio del crucero entre los islotes de roca caliza que conforman este inmenso archipiélago de más de 2000 islas e islotes. Durante el crucero tendremos la oportunidad de explorar magnícas cuevas, nadar en las aguas turquesa-esmeralda y visitar una aldea otante. Tras contemplar el atardecer desde el junco, cena a bordo y alojamiento en el camarote.

### Día 8 - HALONG - HANÓI (172 Km)

Con el amanecer y con unas impresionantes e inolvidables vistas de la bahía, disfrutaremos tranquilamente de un té o un café. Seguiremos navegando entre las espectaculares islas mientras el barco regresa lentamente a puerto. Antes de la llegada, se servirá un completo desayuno "brunch" a bordo. Llegada y visita al pueblo Dong Trieu y después traslado al hotel en Hanói. Cena en el hotel. Alojamiento.

#### Día 9 - HANÓI ó SAIGÓN - SIEM REAP

Desayuno en el hotel y día libre. A la hora acordada, traslado al aeropuerto de Hanói para tomar el vuelo destino Siem Reap. Traslado al hotel, cena y alojamiento.

#### Día 10 - SIEM REAP - ANGKOR (11Km)

Desayuno. Comenzaremos en la Puerta Occidental de Angkor Thom, la antigua capital de Angkor Thom (siglo XII). El templo de Baphuon se encuentra justo al norte de Bayon y es una representación piramidal del mítico Monte Meru. El recinto real, Phimeanakas. La terraza de los elefantes y la terraza del Rey Leproso. Luego visita del fabuloso Ta Prohm. Almuerzo en restaurante. Continuaremos con una visita al famoso templo de Angkor Wat y con una visita al templo Bakheng. Cena y alojamiento.

## Día 11 - SIEM REAP - TONLE SAP

Desayuno. El día comienza con un corto viaje en barco por el gran lago Tonle Sap, donde verá cómo se vive la vida en los pueblos flotantes. Visitaremos uno de los famosos pueblos flotantes de Camboya. Almuerzo en restaurante. Por la tarde, recorrido a pie por Siem Reap hasta Preah Ang Chek, los santuarios de Preah Ang Chorm, los parques centrales y el río Siem Reap. Opcionalmente, visita a Bantey Srey "La Ciudadela de las Mujeres". Cena y disfrute del espectáculo de danza tradicional camboyana en un restaurante local y alojamiento.

### Día 12 - SIEM REAP – ESPAÑA (45 Km)

Desayuno. Tiempo libre hasta la hora del traslado al aeropuerto para tomar vuelo rumbo a España. Noche a bordo.

## Día 13 - MADRID

legada a Madrid y fin de nuestros servicios.